
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 12.04.2024 
 

Ort: Clubhaus, Warteweg, 31535 Neustadt Ortsteil: Mardorf 

Beginn: 19:15 

Ende: 21:45 

 

Anwesende: 
Claudia Berendsen, Timo Bindseil, Gerrit Habl, Stefan Kirchner, Harald Kopmann, Hartmut Müller, 

John Pätsch, Friedel Schmädeke, Axel Trebing 

Top 1: Feststellung der Stimmberechtigten 
Der Versammlungsleiter stellte fest, dass 9 stimmberechtigte Mitglieder anwesend waren und somit 

beschlussfähig. 

Top 2: Protokollverlesung der JHV 2023 und Genehmigung 
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom Jahr 2023 wurde von Friedel Schmädeke 

verlesen und einstimmig genehmigt. 

Top 3: Vorstandsbericht-Jahresrückblicke 
Im vergangenen Jahr waren 58 Mitglieder im Verein registriert.  

Wir hatten 3 Austritte und 2 Eintritte. 

Im Alter von 12 &13 haben wir 3 Kinder, davor waren es 6 Kinder.  

Im Alter von 15 & 16 haben wir 5 Kinder im Einsatz. 

Der 8-jährige Philip spielte bei Regionsmeisterschaft mit. 

18 Kinder sind in der Tennisstunde in der Grundschule Schneeren dabei und wir hoffen das wir 

dadurch noch einige Kinder in den Verein bekommen.  

Laut Friedel gibt es zumindest schon 1 Zusage 

Wir sind zurzeit 33 männliche und 25 weibliche Mitglieder. 

Der Kletterpark in Mardorf übernimmt die Bandenwerbung zur Wiese hin und sichert den Kindern ein 

einmaliges Klettererlebnis zu.  

Wie im letzten Jahr 2023 übernimmt der Vater (Kevin Winkler) von Philipp auch ein Teil des Kinder 

Trainings in diesem Jahr 2024.  

  



Top 4: Bericht Kassenwart 
In diesem Bericht über 3 Jahre kamen auch die Renovierungsarbeiten zur Sprache und der 

Kassenbericht zeigt in der Abbildung die verschiedenen Ein- und Ausgänge. Eine kleine Vorschau auf 

das Jahr 2024 ist auch enthalten. 

 

Top 5: Bericht Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer haben die Kasse über 3 Jahre geprüft und waren mit dem Zustand der Unterlagen 

und Belege sehr zufrieden.  

 

Top 6: Entlastung des Vorstandes 
Die Mitglieder entlasteten einstimmig den Vorstand für das vergangene Geschäftsjahr. 

 

  



Top 7: Wahlen 
Die folgenden Positionen wurden neu gewählt: 

- 1. Vorsitzender: Friedel Schmädeke für 1 Jahr 

- 2. Vorsitzender: John Pätsch 

- Sport- und Jugendwart: Timo Bindseil 

- Schriftführer: Elke Seemann  

- Kassenwart: Claudia Berendsen 

- Kassenprüfer (bisher): Hartmut Müller; Axel Trebing  

Top 8: Beitragsbestimmung für das Jahr 2024 
Die Beiträge für das Jahr 2024 wurden gemäß den Vorschlägen des Vorstands nicht erhöht und 

bleiben so wie im Jahre 2023, festgelegt. 

Top 9: Ausblick 2024 
- Haushaltsplan 2024 

- Veranstaltungen 

• 27 April Knuddel-Muddel Saison Eröffnung ab13:00 

• 1 Juni Tag der offenen Tür 

• 7 Sept. Sommerfest 

• 9 Nov. Bosseln 

• X ??? Spargelessen 

- Mitgliederwerbung für 

  a) Tennis - Kinder, Jugendliche und Erwachsene 

  b) Boulebahn aktivieren 

  c) Renovierung Dach Geräteraum und Terrasse des Clubhauses 

Top 10: Festlegung der zu leistenden Arbeitsstunden 
Die zu leistenden Arbeitsstunden wurden gemäß den Vereinsregelungen auf 4 Std. festgelegt. 

Top 11: Trainingsstunden 
Die Trainingsstunden wurden entsprechend der Bedürfnisse der Mitglieder festgelegt. 

Top 12: Verschiedenes 
Folgende Diskussionspunkte wurden erläutert 

1. Wie geht es weiter, wenn der 1. Vorsitzende sein Amt niederlegt. 

2. Wie geht es mit Webseite weiter. 

3. Kündigung des „WISO MeinVerein“ 

 

• zu 1.  

Es wurde der Vorschlag zur Kooperation mit dem Verein TSV Mardorf vorgebracht. Friedel 

lehnte diesen Vorschlag aufgrund seiner Erfahrung ab.  

Es wurde angemerkt, dass es dringend erforderlich sei, einen geeigneten Ersatz zu finden da 

andernfalls die Zukunft des Vereins gefährdet sei. Diese Bemerkung fand Zustimmung bei 



einigen Mitgliedern. Es wurde darauf hingewiesen, dass im Falle des Nichtfindens eines 

Ersatzes das Vereinsgelände und das Vereinsheim zurückgebaut werden müssten. Es wurde 

darauf hingewiesen, dass trotzdem ein Pachtvertrag besteht, der fortgeführt werden würde. 

 

Friedel äußerte die Bereitschaft, den 1. Vorsitzenden weiterhin zu unterstützen. Des 

Weiteren erklärte Friedel seine Absicht, dem Verein treu zu bleiben, und betonte, dass er 

auch weiterhin das Kindertraining durchführen würde. 

Der 1.Vorsitzende hat darauf hingewiesen, dass voraussichtlich zum Ende des Jahres 2024 

der MTC vom Sporthallenverein (in Auflösung befindlich), ca. 3000,- € bis 3500,- €, aus dem 

Restvermögen des Sporthallenvereins, erhält. 

 

• Zu 2.  Herr Pätsch gewährte mehreren Mitgliedern Zugang zur Webseite, damit sie die Texte 

überprüfen und neue Ideen einbringen können, um die Webseite bald online zu stellen. 

Jeder Benutzer erhält einen eigenen Zugang mit Passwort und Berechtigungen zur 

Bearbeitung der Texte. 

• Zu 3. Die Mitgliedschaft bei „WISO Mein Verein“ (www.buhl.de) wurde von dem 

2.Vorsitzenden zum 06.12.2024 aufgrund „von keiner Nutzung“ des Vereins gekündigt. 

Ende der Versammlung: 
Die Versammlung endete um ca. 21:45 Uhr. 

 

Protokollführer: 
John Pätsch 

 

Versammlungsleiter: 
Friedel Schmädeke 

http://www.buhl.de/

